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佐世保工業高等専門学校の推薦入試と公立前期選抜について

長かった夏休みも終わりました。夏休みは計画的に過ごすことができましたか。夏休み期間中は三者
面談等もあり、担任の先生からの話を聞いて「がんばるぞ！」と意気込みを新たにした人もいたのでは
ないでしょうか。
さて、公立高校の入試が、前期・後期試験に変更になってから、公立高校の前期選抜と佐世保工業

高等専門学校（推薦）との併願ができるのかということについて、お尋ねをうけることがあります。今年
度の日程について調べましたので下記に掲載しておきます。

【佐世保工業高等専門学校】
WEB出願エントリー期間 令和４年１２月１日（木）～１２月２０日（火）
出願書類受付期間 令和４年１２月１５日（木）～１２月２０日（火）
推薦入試試験日 令和４年１２月２４日（土） 追試験日 令和５年１月７日（土）
推薦入試合格（内定）発表 令和５年１月６日（金） 追試験 令和５年１月１１日（水）
出願手続は、出願サイトに行う「WEB出願エントリー」と写真票等の必要書類を佐世保工業高専に提
出する「出願書類提出」で完了となります。

【公立高校 前期選抜】
入学願書受付期間 令和５年１月１２日（木）～令和５年１月１８日（水）
検査 令和５年２月 １日（水）（ただし、２日間で実施する場合は、 ２月１日（水）・２日（木）の両日とする。）
合格者発表 令和５年２月 ８日（水）

以上のようになっていて、公立高校前期選抜の出願前に佐世保工業高専（推薦）の合否がわかって
いることになります。佐世保工業高専に合格した場合は公立高校前期選抜への出願をする必要があり
ません。
佐世保工業高専の推薦入試で不合格だった場合、従来だと一切の手続をすることなしに学力検査

を受検することができます。今年度の学力検査の日程は令和５年２月１２日（日）とわかっていますが、
合格発表日については、今年度の要項がまだ発表になっていないのでわかりません。
なお、今年度入試から、推薦の定員が従来の５０％（２０人）から６０％（２４人）に増えています。WEB

出願エントリーの詳細についても、入試要項の発表とともにわかる予定です。他の高専の情報をみてい
ると、mirai-compassを使っているところがあり、長崎日大高校や創成館高校で行われているインター
ネット出願と同じシステムなので、
○願書の手書きでの作成が不要。
○受検料や払込通知書を中学校に持ってくる必要が無い。
○受検票は自宅で印刷。（自宅にプリンタがない場合はコンビニでの印刷が可能）
○出願のために、佐世保まで行ったり、郵送したりする必要が無い。

といったシステムになるのかと思われます。詳しいことがわかり次第、お知らせします。

部活動推薦等で高校との面談を行う際の手順について

公立・私立ともに、部活動推薦等で高校の先生と面談を行うときの高校とのやりとりは次のようにな
ります。日付については、昨年のものなので、今年は変更になる可能性があります。

10月1日～ 高校から、「顧問を中学校に来校させ、本人と直接会って話をしたい」という申し入
れがあったことを本人・保護者に連絡します。

↓
高校の顧問の先生と面談するかどうかの返事を、中学校に知らせてください。
（ここで断っても、入試の際に不利になることはありません。）

↓
面談の日程等について、調整をします。
時間は、生徒が下校した後（放課後）になります。
場所は郡中学校の応接室などです。こちらから遠くへ行くことはありません。

↓
11月1日～ 中学校職員の立会の下、高校の顧問と本人・保護者が面談して特待等の条件の

提示を受けます。
ただし、野球は高野連の規定により、本人の同席ができません。高校の顧問と保護
者の面談となります。

↓
その学校を受検（験）するか否かの返事を中学校に連絡してください。
（ここで断っても、入試の際に不利になることはありません）

↓
１月以降 面談した学校を推薦で受検（験）することになります。合格した場合には、必ず進学

することになります。合格した後での辞退はできません。

公立高校の場合は、前期選抜のＢ文化スポーツ特別選抜で受検することになります。私立高校の場
合は、特待の条件（入学金や学費の免除など）が提示されます。ご家庭でよく話し合われて、お返事を
いただきたいと思います。
令和２年から高校の先生と中学生・保護者との面談ができる期間の末日が設定されました。こちら

が断った場合、次の生徒へ声を掛けていくことになるので、どんなに遅くても面談終了後、一週間以内
には回答をいただけるようにお願いします。

高校から面談の希望が入った場合、逐次お知らせしていきます。場合によっては複数の学校の顧問
の先生と面談をしてもらうこともあります。相手方の都合もありますので、同一日にできればいいのです
が、うまく調整ができない場合、数日、学校まで足を運んでいただくことになるかと思います。大変かと
は思いますがご協力の程、よろしくお願いします。

どの学校から、だれに面談の申し込みがあっているかという問い合わせに対しては、一切お答えでき
ませんので、ご了承ください。




